

Ignacio Arce, arquero de La Calera, dice que vive a su manera, "con más tranquilidad y a la antigua"

El caso del futbolista que no usa redes sociales: "Yo pido el número de teléfono y llamo"

El argentino reside en Concón, disfruta de las visitas de su hijo Baltazar y cuenta que sus compañeros le quieren hacer una cuenta de Instagram.

ALFREDO MARTINEZ

El arco de Unión La Calera ha sido custodiado este 2022 por Ignacio Arce, argentino de 30 años, oriundo de Paraná y muy amigo de Emiliano Martínez, Dibu, arquero de la Albiceleste y con quien compartió en la Sub 17 del 2009. Su vida circula entre el estadio Nicolás Chahuán, su departamento en Concón y Tucumán, ciudad en que vive su hijo, Baltazar, de un año y ocho meses. Y muy alejado, aunque sueña inédito en el fútbol, de las redes sociales.

"Todo el mundo me pregunta, mis compañeros hacen lo mismo y no uso redes sociales. Les había dicho que si le ganábamos a Colo Colo me iba a juntar con Esteban Valencia y Matías Cavalleri a hacer un Instagram. Me joden con eso. Espero que no se acuerden. Quizás sirve para lo interno, la imagen y depende también cómo uno las use, pero a mí nunca me llamó la atención. Soy una persona que no cree mucho lo que se ve ahí. Me defino más como esos seres que prefieren ver, sentir, decir y hacer lo que uno siente. Al fin y al cabo somos personas simples, comunes", cuenta el portero.

"Obviamente que te trae muchos beneficios, pero yo vivo a mi manera, con más tranquilidad y a la antigua: yo pido el número de teléfono y llamo. No creo mucho en las redes. Facebook tuve cuando salí y no le di importancia, lo abandoné de inmediato y el Instagram lo mismo. Es algo que no me llama la atención, prefiero lo espontáneo. ¿Twitter? ¡Nunca! Me pasan unas redes sociales y no sé qué hacer, jajajá. En el plantel están pendientes que aparezca. Quizás ese triunfo sobre Colo Colo sea el inicio de algo nuevo en mi vida, aunque siendo sincero, al primer mensaje que no me guste me da la locura y lo borro de inme-



"Somos unos privilegiados, con una vista espectacular, un paisaje hermoso", dice el futbolista.



Arce junto a sus padres Rosa y Tonino y su hijo Baltazar, que lo visitan cada dos meses.

diato", agrega Arce.

Juan José Retamal, académico de la Universidad Mayor y experto en redes sociales, cuenta que existe una disidencia bien acotada. "Se les relaciona bajo el prisma de proteger la intimidad, aunque hay gente que lo hace porque no sabe manejar las redes. Es como ir a una plaza, te pierdes y lo puedes pasar mal. Una persona que no establece los límites entre lo público y lo privado opta por no tenerlas. Al hacerte una cuenta de alguna manera estás firmando un contrato de filiación a la publicación del contenido que se va depositando sistemáticamente en esa cuenta. Otro fenómeno son las personas que no quieren enterarse de lo que pasa alrededor de las redes. Pero los amigos o la familia siempre están enviando mensajes porque el WhatsApp también es un vector de redes sociales. Es casi imposible abstenerse", asegura.

Ignacio Arce jugó en Chile con la Sub 17 de Argentina en Iquique y luego el Mundial de Nigeria 2009. Aquella vez vino con el pelo largo y hoy luce un corte a ras, adornado con tatuajes. "Me he hecho de todo en la cabeza y la locura me llevó a perder un poco el pelo. Ahora me gusta rapado y me lo tatué. En un costado de la cabeza tengo escrito "Dios protege al rey", que es el significado del

nombre de mi hijo Baltazar, que es bíblico, y hace dos semanas me tatué el lado derecho con una pluma que habla del ser divino, la libertad y el volar", afirma.

"Me hice otros en la nuca, los dedos, los brazos, las piernas y en el pecho otro con el nombre de Baltazar por mi hijo. Todos tienen un valor y los más significativos son por mi nene de un año y ocho meses que vive en Argentina y mis padres lo traen cuando vienen a visitarme, cada 45 días. Es mi único hijo. Soy oriundo de Paraná donde están mis padres, Tonino y Rosa, mis hermanas y mi sobrina Lola. Mi hijo vive en Tucumán y vino en febrero, abril, julio y llega otra vez en septiembre con sus abuelos", cuenta el arquero.

Para el portero vivir en la costa de la región de Valparaíso es un regalo para su estilo. "Me gusta la vida en Concón, con mis compañeros vivimos cerca, compartimos y todo es muy tranquilo. Somos unos privilegiados, con una vista espectacular, una ciudad muy linda, un paisaje hermoso. Soy mucho de eso, de buscar una paz interior donde me toca vivir y aquí me siento así. He ido conociendo la comida, me gustan los productos del mar, la gastronomía local. Me acostumbré muy bien a la vida en Chile", dice Arce.